

21.12.2017

Einblick in die Opernwerkstatt des Pfalztheaters Kaiserslautern

Am Sonntag, 14. Januar 2018 um 11.00 Uhr stellt das Pfalztheater Kaiserslautern im Gläsernen Foyer des Theaters im Pfalzbau im Rahmen einer Matinee die Opernproduktionen vor, die in der aktuellen Spielzeit als Gastspiel bei den Pfalzbau Bühnen zu sehen sein werden: Lucia di Lammermoor von Gaetano Donizetti, die komische Oper La Cenerentola von Gioacchino Rossini, The Rake's Progress von Igor Strawinsky und El Gato Montés von Manuel Penella.

Außerdem kommen im Zuge der engen Kooperation zwischen dem Theater im Pfalzbau und dem Pfalztheater Kaiserslautern die Offenbach-Operette Orpheus in der Unterwelt, das Kinderstück Ronja Räubertochter und Die Comedian Harmonists zur Sprache.

Pfalztheater-Intendant Urs Häberli wird gemeinsam mit Generalmusikdirektor Uwe Sandner und Chefdramaturg Andreas Bronkalla dem Ludwigshafener Publikum Wissenswertes zu den Stücken und zu den Inszenierungen nahe bringen. Tilman Gersch, Intendant der Pfalzbau Bühnen Ludwigshafen, wird Gedanken zu seiner Inszenierungsarbeit an The Rake's Progress vorstellen. Daneben gibt es musikalische Kostproben mit Ensemblemitgliedern des Pfalztheaters aus den kommenden Opernproduktionen.

Der Eintritt zur Matinee ist frei.

Pressekontakt:

Theater im Pfalzbau Ludwigshafen

Ansprechpartner: Dr. Roswita Schwarz, Telefon: (0621) 504-2540, E-Mail:

roswita.schwarz@ludwigshafen.de

Carolin Grein, Telefon: (0621) 504-2541, E-Mail: carolin.grein@ludwigshafen.de